



シルバー便り 第45号

とよむ

発行

公益社団法人
豊見城市シルバー人材センター
沖縄県豊見城市字平良536番地
電話：098-850-7716
FAX：098-850-7719



会員約百人が

参加してにぎわう

令和6年度定時総会

当センターの令和6年度定時総会が、令和六年六月十一日(火)市立中央公民館で開催されました。当日は、約百人の会員が会場に詰め掛け(委任状二百二十名)、令和五年度事業報告及び収支決算、令和六年度事業計画及び収支予算案が審議され、全ての議案が滞りなく承認されました。赤嶺勲理事長は「昨年の設立二〇周年を足掛かりに更なる飛躍を目指したい。女性会員数の躍進、六十歳以上人口に占める会員の入会率が県内上位という現状を今後も維持発展させたい」と挨拶しました。また当日は、徳元次人市長(大城副市長代読)、外間剛市議会議長、翁長聡沖縄県シルバー人材センター連合会長からも、来賓祝辞を賜りました。

ホームページも是非
ご覧ください。



公式ホームページ
<https://webc.sjc.ne.jp/tomigusuku/>

令和六年度のシルバー事業に寄せて



理事長
赤嶺 勲

会員の皆様はじめ関係各位には、平素から当シルバー人材センターの事業運営に格別なご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。新型コロナウイルスが5類に移行して二年、社会生活はコロナ以前をほぼ上回るような

様相です。こうした中、令和六年度は事務局体制が変わりました。本底前局長の五年間の貢献を労うとともに、大城新局長には就業やボランティアを通じたシルバーの社会貢献や生きがいづくりというシルバーの理念をさらに構築していただきま

すよう期待します。さて、高齢化の波が加速する中で、新会員の拡大、安全就業の徹底など、当面する課題に努めてまいり所存ですので、皆様の倍旧のご協力をお願い申し上げます。理事

盛り上がった 懇親会

定時総会終了後は、会員待望の「懇親会」の始まりです。会場には飲物や折り詰め料理が配られ、各種サークルの余興を楽しまれました。最初に三線サークルによる「バチクワイ節」などで座開きが始まり、続いて大正琴サークルの「童神」「四季の歌」などの演奏、また仲座隆子さんが飛び入りでマジックを披露しました。そして最後にカラオケサークルの「二輪草」などの見事なハーモニー合唱で会場は盛り上がり、最後はいつもの「カチャーシー」でにぎやかに、幕を閉じました。(平地)



新旧局長による市長表敬



令和六年度から事務局体制が変わったことに伴い、四月八日(月)、赤嶺勲理事長、大城達宏新事務局長、本底広彦前事務局長らが、徳元次人豊見城市長、大城正副市長を表敬訪問し、新旧局長の交代を報告しました。席上、赤嶺理事長から「新体制のもと地域貢献に励みたい。引き続き市のご支援をお願いします」と挨拶し、徳元市長からも「就業を通じた高齢者の活躍に期待します」とエールが寄せられました。

赤嶺新教育長を理事長らが表敬

令和六年七月一日付けて市教育長に就任した赤嶺美奈子氏の表敬訪問が、八月八日(木)に行われました。赤嶺勲理事長、大城達宏事務局長、平良宏樹主任三名が、赤嶺新教育長のもとを訪れ「教育委員会からも多種多様な業務を請負っている。今後ともよろしくお願ひします」と挨拶。赤嶺教育長からも「学校活動におけるバス運転などシルバーにはお世話になっています」と、感謝の言葉を頂きました。



安全・適正就業推進大会を実施

「安全は無理せず焦らず油断せず」の全国統一スローガンのもと、安全・適正就業推進大会が七月九日(火)に市社会福祉センターで開催され、約六十名の会員が参加しました。

大会では安全・適正就業の推進に向けての取組みや実施計画、事故状況報告、安全就業の心得の確認が行われました。

また、沖繩産業保健総合支援センターより理学療法士の喜瀬真雄氏を講師として招き、「高齢者の転倒・つまづき・よろめき防止・腰痛予防について」と題し、講演が行われました。体操の実演やユーモアを交えながら講師の言葉に会員は熱心に聞き入っていました。



刈払機講習会で知識と技能を習得

「安全はすべてに優先する」をモットーに七月二十五日(木)、刈払機取扱講習会を実施しました。刈払機の基本操作や安全対策に必要な知識・技能を習得することで、事故の未然防止と、安全就業の確立を目的としています。

(宮城智)

初めて刈払機を手に取り、講師からの指導を受けながら実施しました。始めはぎこちない様子ではあったが、時間がたつにつれ慣れていく様子が見られました。



友愛医療センターへ寄付 ～ドクターカー購入へ～

先般、会員が就業中に突如意識を失った事があり、その時に初期対応にあたっていただいたドクターカーの活躍により大事には至らなかったという事例がありました。

そのドクターカーの購入に向けたクラウドファンディングを募っているとの情報を受け、会員を救ってもらった事に感謝の意を込め、事務所内と安全・適正就業推進大会時に会員への募金箱を設置しました。



絵手紙サークル 作品紹介

「上手に描く」より「楽しく描く」をモットーに会員同士仲良く、楽しく活動しています。あなたも胸をときめかせ楽しく描いてみませんか。興味のある方は事務局までお問合せ下さい。



當銘智津子 作



赤嶺ケイ子 作



広瀬和賀子 作



照屋淳子 作

キラキラネームを 覚えられない私

シルバーに入って

現役時代、建設業関係の仕事に携って毎日頑張っていた。定年後は、働き詰めの生活から解放され、暫くは友人や姉妹と食卓やドライブなどで楽しんでいましたが、ゆつたりとした日々の生活に何か物足りなさを感じていました。

そんなある日、シルバーに先に入会していた主人から会員になるよう勧められました。私は人見知りするタイプなので不安もありましたが、入会説明会に参加する事にしました。事務局長の分り易い説明や、職員の親切丁寧な対応に、即座に入会を決定しました。

仕事として印象に残っているものは、本市特産品のト



赤嶺 君枝

マトマングーの選別作業です。多くの会員と派遣先職員とでチームワークを取りながら働く事ができ、昼食時間中のおしゃべりがとても楽しかったです。

さらに今年になってからは学童クラブで保育補助の仕事もしました。最近の子供たちの、キラキラネームは私には難しく、なかなか覚えられなくて苦労しましたが、無邪気な子供たちと接してとても楽しかったです。

こうした仕事で仲良くなった一人の先輩から、書道サークルがあるという話を聞き、「面白そうだ」とすぐに入会し、日曜の夕方の一時間を楽しく過ごしています。

これからも自分に合う就業の機会があれば、頑張りたいですし、気の合う仲間とのサークル活動も続けていくつもりです。
高齢者の皆さん、シルバー人材センターに入会して人生を楽しんではいかがでしょうか？

交通安全街頭指導 ～地域社会への貢献～

当センターでは、交通安全街頭指導ボランティアを実施しており、去る七月と九月に計十二日間行いました。朝七時半からゆたか小学校近隣の交差点にて、延べ約百二十名の会員が参加し、子ども達と挨拶を交わしながら行われました。

シルバーによる社会貢献とともに、地域の皆様にもシルバーをPRする良い機会となりました。また、来年月にも実施される予定です。

(大嶺)



新しい事務局スタッフです。よろしくお願いします

令和6年4月から事務局に新しい職員が加わり、スタッフも新体制となりました。新たなメンバーは、事務局長に大城達宏さん。臨時職員で経理補助にあたる屋部久美子さんです。会員の皆さん、これまでのスタッフ同様、宜しくお願い申し上げます。



会員の皆さんこんにちは。センターの仕事に早く馴染めるよう頑張りたいと思います。

屋部久美子(経理補助)



今年度からシルバー事務局にお世話になります。皆様とのコミュニケーションを大切に頑張りますので宜しくお願いします。

大城達宏事務局長

編集後記

新事務局長を迎えてスタートした令和六年度。定時総会や刈払い機講習会、街頭指導ボランティア作業、更にはドクターカーへの募金活動についてなど、上半期の取り組みについて幅広く掲載しました。

十月には、恒例の普及啓発パネル展がサンエー豊見城ウイングシティで予定されており、多くの方にシルバーの活動内容を知って頂ければと期待しています。

まだまだ残暑が厳しいですが、皆さま体調管理に気を付けてお過ごし下さい。



求む

60代はまだ若い! 70代もまだ現役!
草刈りや清掃作業など、まだまだ元気な皆さんの入会をお待ちしています

会員募集中!!

60歳以上の健康な方

働く意欲を持っている方

豊見城市内にお住まいの方



入会説明会 毎月15日 午前10時~ 当センター(市総合グラウンド内)
※説明会への参加はお気軽に事務局までお問い合わせください

公益社団法人 豊見城市シルバー人材センター

☎098-850-7716

〒901-0212 豊見城市平良536番地 平日/8:30~17:15

